

The L.E.D. Weekly

Publié pour les amis-pratiquants VôVi
4216 Wellington St. #208- Montreal - Quebec H4G 1W2- Canada
aphancao@videotron.ca

438

Volume 44, N°08

Semaine du 30 Novembre 2003

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 29 Novembre 2003

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Luong Si Hang.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

Le Mariage

Le mariage nous guide et nous aide dans l'avènement de l'évolution ;
Il nous permet de connaître la raison de Dieu et par nous-mêmes, nous apprenons
l'harmonie.
Quand nous pratiquons toujours l'amour et la vertu morale, nous traversons tout ;
Le Mariage nous montre le chemin et nous guide sur le sentier de notre apprentissage de
la conciliation.

Respectueusement,
Vi-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !". Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"
Semaine du 21 Septembre au 27 Septembre 2003

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 25 Novembre 2003
C. d. T. : T.Q.T.

- 21-09-2003 **Question :** Avoir de l'équilibre pour quoi faire ?
- 22-09-2003 **Question :** Que faut-il faire pour pouvoir posséder une vision cognitive pénétrante ?
- 23-09-2003 **Question :** D'où vient notre vue ?
- 24-09-2003 **Question :** Pourquoi sommes-nous aveugles ?
- 25-09-2003 **Question :** Pourquoi le fonctionnement déjà établi dans notre corps humain est-il bloqué ?
- 26-09-2003 **Question :** Que faut-il faire pour nous débloquent ?
- 27-09-2003 **Question :** Est-il utile de pratiquer la résignation maximale ?

**** * ****

21-09-2003 – Montréal (Canada) - 04h35

Question : Avoir de l'équilibre pour quoi faire ?

Réponse : Avoir de l'équilibre, c'est pour servir notre cœur et notre corps.

Stance

Quand nous pratiquons la Méthode Spirituelle véritable, notre esprit analyse clairement ;
En dissipant nos chagrins, nous nous aidons.
Quand nous nous attachons à l'amour terrestre, nous n'avons pas d'issue ;
Dans l'équanimité et la sérénité, analysons-nous clairement.

22-09-2003 – Montréal (Canada) - 06h06

Question : Que faut-il faire pour pouvoir posséder une vision cognitive pénétrante ?

Réponse : Nous devons rendre service avec un cœur sincère pour pouvoir posséder l'occasion d'avoir la vision cognitive pénétrante.

Stance

Quand nous possédons la vision cognitive pénétrante, avec lucidité, nous poursuivons notre quête.
En rassemblant les Consciences-spirituelles, nous nous délivrons.
Développons-nous pour retourner à la même Origine primordiale ;
Avec équanimité et sérénité, nous avançons dans chaque étape.

23-09-2003 – Atlantic City (U.S.A.) – 11h30

Question : D'où vient notre vue ?

Réponse : Notre vue vient de nos yeux clairs.

Stance

Quand nous possédons des yeux clairs et que nous sommes établis dans la quiétude, nous voyons clairement ;
Quand nous prenons conscience avec équanimité, nous nous sentons sérieux.
Quand nous pratiquons la Méthode Spirituelle Juste, notre cœur jouit de la bonne paix ;
Quand nous pratiquons véritablement, notre grand vœu parvient à son but.

24-09-2003 – Atlantic City (U.S.A.) – 04h32

Question : Pourquoi sommes-nous aveugles ?

Réponse : Parce que les nerfs optiques ne sont pas débloqués.

Stance

Les nerfs optiques permettent à notre tête de se débloquer ;
Quand nous sommes confus et que nos yeux se voilent, nous ne pouvons pas avancer.
Quand nous nous énervons, nous sommes devenus davantage agités ;
Il nous incombe de nous juger et de nous transformer avec un cœur déterminé.

25-09-2003 – Atlantic City (U.S.A.) – 06h20

Question : Pourquoi le fonctionnement déjà établi dans notre corps humain est-il bloqué ?

Réponse : Ce fonctionnement est bloqué à cause de notre avidité de jouissance et de notre alimentation désordonnée.

Stance

Quand nous nous alimentons toujours dans la mauvaise orientation, notre énergie est bloquée ;
Nous n'avancions pas dans notre pratique, nous nous mettons à faire des détours.
Nous ne possédons pas la chance de nous analyser dans notre quête ;
Nous créons de l'intransigeance et de l'entichement et, de plus, il nous est difficile de nous débloquer.

26-09-2003 – Atlantic City (U.S.A.) – 06h00

Question : Que faut-il faire pour nous débloquer ?

Réponse : Pour nous débloquer, nous devons pratiquer la résignation maximale.

Stance

Quand nous pratiquons la résignation maximale, par nous-mêmes, nous parvenons à l'harmonie ;
Quand nous développons notre esprit perspicace, nous nous préservons.
Avec équanimité, nous apprenons la cordialité et la conciliation ;
Quand nous dissipons nos chagrins nous n'accueillons pas l'agitation.

27-09-2003 – Atlantic City (U.S.A.) – 09h05

Question : Est-il utile de pratiquer la résignation maximale ?

Réponse : Pratiquer la résignation maximale est utile à notre cœur et à notre corps à la fois.

Stance

Soyons résolus à nous perfectionner spirituellement pour avancer ; par nous-mêmes, pratiquons.
Analysons notre pratique de la vie terrestre et de la Voie Spirituelle ; orientons-nous vers le Pur.
Quand notre Univers-cosmique retourne à l'Unicité, nous nous analysons dans notre pratique.
Quand notre esprit éveillé analyse clairement, nous nous orientons vers le Pur.